

INFORMACION CULTURAL

Apertura de curso y lección inaugural de doña Angeles Martín Casabiel.

El día 5 de octubre tuvo lugar la solemne inauguración del curso académico 1961-62. En primer lugar, en la capilla del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramón y Cajal», a las once horas, el muy ilustre señor don Ramón Abizanda Puértolas, profesor de Religión y deán del cabildo catedralicio, ofició la misa del Espíritu Santo.

Más tarde, en el aula magna del Instituto, bajo la presidencia de las autoridades y con asistencia de representaciones de centros y entidades, se desarrolló la sesión de apertura. El acto comenzó con la lectura de la memoria correspondiente al curso anterior por el secretario del centro don Mariano Alegre Auseré y, a continuación, la catedrática de Literatura, señorita Angeles Martín Casabiel, pronunció la lección inaugural, que versó sobre el tema *Tendencias del teatro español contemporáneo*. La magnífica disertación, sugestiva y erudita, cautivó al auditorio, que premió la docta conferencia con una larga ovación. Por último, se procedió a la entrega de diplomas a los alumnos distinguidos y el director del Instituto, don Ramón Martín Blesa, declaró abierto el curso académico.—B.

El Instituto de Estudios Oscenses, patrocina una importante exposición de pintura de José Beulas.

El día 14 de octubre se inauguró en los salones de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja, de nuestra ciudad, una muestra pictórica de José Beulas. La exposición estuvo patrocinada por el Instituto de Estudios Oscenses, reseñándose en el catálogo veintinueve obras.

Asistieron a la apertura el excelentísimo señor don José Samaniego y Gómez de Bonilla, general gobernador militar de la plaza y provincia; ilustrísimo señor alcalde de la ciudad, don Mariano Ponz; ilustrísimo señor don Salvador María de Ayerbe, delegado provincial del Ministe-